



Portada > Su Vivienda

LA REUNIÓN SERÁ EL PRÓXIMO SEPTIEMBRE

Artistas y arquitectos reflexionarán sobre el actual problema del acceso a una vivienda

- Una exposición que acogerá la Casa Encendida bajo el título 'Sueño de Casa Propia'
- El objetivo del seminario, concienciar sobre la importancia de la arquitectura

Actualizado viernes 10/08/2007 17:11 (CET)

EFE

MADRID.- A través de una exposición que acogerá la Casa Encendida, artistas y expertos del sector inmobiliario de distintas ciudades, reflexionarán sobre las diversas estrategias que pueden dar respuesta a la actual problemática de acceso de la vivienda.

Artistas, diseñadores y arquitectos **reflexionarán sobre el concepto de hábitat**, sus posibles soluciones, dónde vivir y cómo, en una exposición que acogerá la Casa Encendida el próximo septiembre, en la que también se desarrollará un seminario dirigido por el arquitecto Juan Herreros.

'**Sueño de Casa Propia**' es el título de la muestra, que comisariada por María Inés Rodríguez, tratará un **tema** de gran interés hoy en día y de máxima actualidad, **la vivienda**, en la que participarán artistas como Alexander Apóstol, Ronan y Erwan Bouroullec, Sergio Cabrera o Raúl Cárdenas. Artistas que han ido buscando las posibles estrategias que puedan dar respuesta a la actual problemática de acceso a la vivienda.

El resultado es una serie de **propuestas** procedentes de distintas ciudades, como Roma, París, Tijuana o Sevilla y que se sitúan en la intersección entre el arte y la arquitectura, la utopía y la realidad, el espacio individual y el colectivo. Propuestas o sugerencias que ponen en evidencia la existencia de nuevas formas urbanas emergentes que escapan a las nociones tradicionales del urbanismo.

'Sueño de Casa Propia', es un **proyecto** que coproduce el Bac-Bâtiment d'art contemporain de Ginebra que y que cuenta con la **colaboración** Pablo León de la Barra y con el arquitecto Juan Herreros, que coordinará el seminario 'Vivienda y espacio domestico en el siglo XXI', del 1 al 3 de octubre, coincidiendo con la Semana de la Arquitectura en Madrid.

'**El espacio domestico**', '**Cabaña y comunidad**' y '**Utopías necesarias**' son los **temas** que se plantearán en tres sesiones de debate, con el propósito de adquirir una consciencia sobre el papel que puede jugar hoy la arquitectura en la transformación de los modos de vida.

Entre los ponentes del seminario se encuentran Yona Friedmann, Arquitecto, de Francia; Enric Ruiz arquitecto catalán; Andrea Zittel, artista estadounidense o Lacaton&Vassal, procedentes también de Francia. La exposición, que se abre a primeros de septiembre, estará abierta hasta el próximo once de noviembre.